
ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA QUINCE DE AGOSTO DE DOS MIL DOCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día quince de agosto de dos mil doce a la hora dieciocho y cuarenta y cinco minutos, con la presencia 
de los Sres. consejeros Elicabe, Olguín, Peschiutta, Menso, Mangupli, Pilatti, Silvia Barrionuevo, Tártara, Buffa, 
Vianna, Sottano, Domínguez, Flores, Torchio, Banhos y Bosetti se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia de 
la Sra. decana arq. Elvira Fernandez y la actuación como secretario del Sr. secretario general arq. Orlando Ferraro, 
para el tratamiento del siguiente orden del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS. 

 
Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria del día primero de agosto de dos mil doce.  
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 

 DOCTORADO EN ARQUITECTURA 
La Decana informa que la Secretaría de Posgrado de la Universidad recibió la notificación de CONEAU, referida a la 
acreditación del Doctorado y que, por lo tanto, como iniciará el próximo ciclo lectivo, es necesario presupuestar los gastos, 
por ejemplo los de pasajes y viáticos, entre otros, del arq. Roberto Fernandez, que es el Codirector y que vendrá de Mar del 
Plata. También recuerda que el cursado del Doctorado será gratuito para los Docentes de la Facultad. 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

 HOMENAJE A PERSONAL JUBILADO 
La Decana propone que todos los años, el día del Profesor Universitario, que es el diecisiete de setiembre, se realice un 
homenaje a los docentes y no docentes que se hayan jubilado en el año. 
APROBADO SOBRE TABLAS  
 

 CONFERENCIA PETER COOK 
La Decana informa que el martes catorce de agosto el arquitecto británico Peter Cook brindó una Conferencia magistral en 
la Sala de las Américas del Pabellón Argentina, a la que asistieron mil doscientos alumnos, profesores y colegas. Continúa 
diciendo que su disertación, fue precedida por la de la arquitecta israelí Yael Reisner.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

 ENTREGA DE PREMIOS CONCURSO ANTEPROYECTOS PATIO DE COMIDAS DEL HIPER LIBERTAD 
La Decana informa que se entregaron los Premios del Concurso de Anteproyecto para el Patio de Comidas del Hiper 
Libertad, para lo cual se llevó a cabo una fiesta en el Hotel Holliday Inn. 
La consejera arq. Barrionuevo agrega que fue un evento interesante para los veintitrés equipos de alumnos que se 
presentaron, y recuerda que el Primer Premio era un viaje a Milán el próximo año para participar de la Bienal.  
El consejero arq. Menso pregunta que destino se le dará al televisor que la facultad ganó. 
La Decana señala que además la Facultad obtuvo un televisor LCD 42” que se destinará a ciudad universitaria. 
La consejera arq. Barrionuevo continúa diciendo que las Menciones obtuvieron una orden de compra por quinientos pesos. 
El arq. Olguín pregunta cuántos integrantes tiene el equipo ganador. 
La consejera Barrionuevo responde que son tres alumnos. 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
ADSCRIPTOS 

111...    32962/2012 – PROF. ADJUNTO ARQUITECTURA II B. ELEVA INFORME REFERENTE A ADSCRIPCIÓN DE LA 
ARQ. ANA LAMBERGHINI. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR EL PROF. ADJUNTO DE ARQUITECTURA II B, LA ARQ. 
LAMBERGHINI PASA AL ESTADIO DE ADSCRIPTA FORMADA EN DICHA CÁTEDRA. 
FIRMAN: SOTTANO, MENSO, PESCHIUTTA. 
APROBADO 

 

222...    NOTA 3362/2012 – PROF. TITULAR MORFOLOGÍA III. ELEVA INFORME REFERENTE A ADSCRIPCIÓN DE LA 
ARQ. ANA VICTORIA ZUCARÍA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: VISTO EL INFORME PRESENTADO POR LA PROF. TITULAR DE MORFOLOGÍA III, SE VERIFICA QUE LA 
ARQ. ZUCARÍA CUMPLE CON EL ESTADIO DE ADSCRIPTA FORMADA EN DICHA CÁTEDRA. 
FIRMAN: SOTTANO, MENSO, PESCHIUTTA, BUFFA. 
APROBADO 

 



333...    NOTA 3150/2012 – PROF. TITULAR DE INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA A. ELEVA 
INFORME REFERENTE A ADSCRIPCIÓN DE LA ARQ. PAOLA MASCHIO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: VISTO EL INFORME PRESENTADO POR EL PROF. TITULAR DE INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA 
ARQUITECTURA A,  SE VERIFICA QUE LA ARQ. MASCHIO CUMPLE CON EL ESTADIO DE ADSCRIPTA FORMADA 
EN DICHA CÁTEDRA. 
FIRMAN: SOTTANO, MENSO, PESCHIUTTA, BUFFA. 
APROBADO 

 
ACADÉMICAS 

444...    41374/2012 – COMISIÓN DE AUTOEVALUACIÓN PARA LA ACREDITACIÓN DE LA CARRERA DE 
ARQUITECTURA. ELEVA INFORME DE AUTOEVALUACIÓN (2º FASE) DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y ENSEÑANZA ACONSEJAN: APROBAR EL INFORME DE AUTOEVALUACIÓN (2º 
FASE) DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA ELABORADO POR LA COMISIÓN DE AUTOEVALUACIÓN PARA LA 
ACREDITACIÓN DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 
FIRMAN: VIANNA, ELICABE, MANGUPLI, CORONEL, AYESA, OLGUÍN, MENSO, SCOCCO, TÁRTARA, BARRIONUEVO, 
CHIOSSO, PESCHIUTTA, BANHOS, BUFFA. 
El consejero arq. Pilatti solicita pasar a Comisión para formular algunas observaciones. 
El consejo pasa a tratar el Tema en comisión. 
El Consejo vuelve a entrar en Sesión. 
La Decana lee el Proyecto de Resolución elaborado en base al Despacho de las Comisiones y señala que la Facultad 
queda a la espera de los Pares Evaluadores. 
El consejero ing. Elicabe pregunta si vendrán los Pares Evaluadores. 
La Decana entiende que sí, porque dice que hay modificaciones sustanciales, sobre todo en obras.  
APROBADO 

 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
LLAMADOS A CONCURSO 

111...    30156/2011 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. EN LA 
CÁTEDRA DE DISEÑO INDUSTRIAL IV (PARA REEMPLAZO DE JURADOS) 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: ATENTO LO SOLICITADO POR SECRET. ACADÉMICA, SE PROPONE EL SIGUIENTE REEMPLAZO: 
CIVICO, NORMA (UNCUYO) POR LAYERA DE ARMANI, MARIANA Y FERRARIS, OSVALDO (UNLP) POR PELUSSO, 
RUBÉN. 
FIRMAN: MARISTANY, RUATA, LISTA, BANHOS, SILVIA BARRIONUEVO, AYESA, ÁVILA, JUAN BARRIONUEVO,  
APROBADO 
 
INGRESAN SOBRE TABLAS LOS SIGUIENTES EXPTES.: 

 

 41858/2012 – SECRET. DE EXTENSIÓN. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO EL INTERCAMBIO 
ACADÉMICO ARGENTINA SUDÁFRICA/FAUD. 

El Secretario lee la Nota de solicitud, en la que se informa que el Intercambio se llevará a cabo entre el dos y el veintitrés 
de setiembre, que abarca la Semana de Acciones y la Semana del Estudiante, por lo que se solicita además que se 
justifiquen las inasistencias de los veintiséis alumnos que viajan al Evento, ya que perderían una semana de clases. 
La Decana recuerda que hace aproximadamente diez años que se realiza este Intercambio. 
El tema es puesto en discusión por parte de los miembros del Consejo y se resuelve su aprobación.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 41848/2012 – SECRET. DE EXTENSIÓN. SOLICITA JUSTIFICACIONES DE INASISTENCIAS DE ALUMNOS 
PARTÍCIPES EN EVENTOS FAUD DECLARADOS DE INTERÉS ACADÉMICO. 

El Secretario lee la Nota de solicitud, en la que se solicita la justificación de las inasistencias totales o parciales de los 
alumnos que participen en eventos organizados por la Decana, las Secretarías y/o Declarados de Interés Académico o 
Institucional por el Consejo. Además en la Nota se sugiere la presentación de las entradas a las conferencias, como 
constancia para la justificación de las inasistencias, debido a que no siempre en los Eventos se emiten Certificados de 
Participación. 
El consejero ing. Elicabe no acuerda con ese procedimiento, porque considera que las solicitudes de esa índole deben 
pasar por el Consejo para su aprobación. 
La Decana expresa que la Nota está mal redactada, y que se cuenta con tiempo suficiente para tratar y analizar 
correctamente este Tema en Comisión, ya que se trata de la justificación de inasistencias de alumnos que participan en 
Eventos declarados de Interés Académico y no en Eventos organizados por la Decana y las Secretarías. 
El consejero arq. Peschiutta sostiene que, como hay muchos eventos declarados de Interés Académico, los alumnos 
solicitan cambios en las fechas de entregas de trabajos y se complica cumplir con el cronograma anual. 
La Decana deja constancia que es muy difícil armar el cronograma anual, por lo que no se puede cambiar. Además 
sostiene que los alumnos que viajan para concurrir a eventos, no deberían solicitar prórroga de las entregas, sino 
solamente la justificación de las faltas.  
El consejero Dominguez señala que en el cronograma no se pondera la justificación de las inasistencias. 



Los Consejeros resuelven pasar el presente Expediente a Comisión de Vigilancia y Reglamento, a fin de corregir la 
redacción de la Solicitud.  
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO PARA CORREGIR REDACCIÓN 

 

 40902/2012 – SECRET. DE INVESTIGACIÓN. SOLICITA APROBACIÓN Y DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO DEL CURSO DE-CONSTRUCCIÓN PARADIGMÁTICA. POR QUÉ INVESTIGAR EN LAS DISCIPLINAS 
DE DISEÑO? 

El Secretario lee la Nota, en la que se solicita la aprobación y declaración de Interés Académico del Curso. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 

 
INGRESAN SOBRE TABLAS LOS SIGUIENTES EXPTES. CON DESPACHO DE COMISIÓN DE VIGILANCIA Y 
REGLAMENTO DEL DÍA DE LA FECHA PREVIO A LA SESIÓN DE CONSEJO: 
 

 37018/2009 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO TRES CARGOS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. 
SEMIEXCL. Y DOS CARGOS DEDIC. SIMPLE EN LA CÁTEDRA DE HISTORIA I B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: ACEPTAR EL CAMBIO DE DEDICACIÓN SOLICITADO POR NOTA, DE LA ARQ. SILVIA CONSTANZO 
(PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. OBTENIDO POR CONCURSO) Y DAR LUGAR A LA PROPUESTA 
EFECTUADA POR LA PROF. TITULAR DE LA CÁTEDRA, SEGÚN LA CUAL SUGIERE QUE LA ARQ. FLORENCIA 
CAEIRO (PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE POR CONCURSO) TOME LA DEDIC. SEMIEXCL. EN EL CARGO QUE 
CEDE LA ARQ. CONSTANZO Y VICEVERSA A MODO DE ENROQUE DE CARGOS ENTRE LAS MENCIONADAS 
ARQUITECTAS. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, SOTTANO, BUFFA, ELICABE, ÁVILA. 
La consejera arq. Barrionuevo pregunta por qué la arq. Constanzo solicita cambiar a Dedicación Simple. 
El consejero arq. Peschiutta explica que existe superposición de cargos.  
APROBADO SOBRE TABLAS 

 

 34595/2012 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA SE MODIFIQUE LA DEDICACIÓN DE LA ARQ. GABRIELA 
TORRISI DE LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS II A, EN EL MARCO DEL PROGRAMA PROMARQ. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR SECRET. ACADÉMICA DE LA FAUD, EN EL MARCO DE 
PROGRAMA PROMARQ Y PROCEDER A CAMBIAR LA DEDICACIÓN DE LA ING. GABRIELA TORRISI, EN LA 
CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS II A, DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE A PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. 
FIRMAN: SOTTANO, BUFFA, ÁVILA, PESCHIUTTA. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ARQ. PILATTI 
 

 34585/2012 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA SE MODIFIQUE LA DEDICACIÓN DE LA ARQ. GABRIELA ASÍS 
FERRI EN EL CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE DE LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS III, EN EL 
MARCO DEL PROGRAMA PROMARQ. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR SECRET. ACADÉMICA DE LA FAUD, EN EL MARCO DE 
PROGRAMA PROMARQ Y CAMBIAR LA DEDICACIÓN DE LA ARQ. GABRIELA ASÍS FERRI, EN LA CÁTEDRA DE 
ESTRUCTURAS III, DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE A PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, SOTTANO, BUFFA, ÁVILA. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ARQ. PILATTI 
 

 34599/2012 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA SE MODIFIQUE LA DEDICACIÓN DE LA ARQ. CAROLINA 
PONSSA DE LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS II B, EN EL MARCO DEL PROGRAMA PROMARQ. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR SECRET. ACADÉMICA DE LA FAUD, EN EL MARCO DE 
PROGRAMA PROMARQ Y CAMBIAR LA DEDICACIÓN DE LA ARQ. CAROLINA PONSSA, EN LA CÁTEDRA DE 
ESTRUCTURAS II B, DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE A PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, SOTTANO, ELICABE, ÁVILA. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 35994/2012 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LA DESIGNACIÓN DEL ARQ. MARIO MERCADO EN UN CARGO 
DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. DE LA CÁTEDRA DE EQUIPAMIENTO (EN EL MARCO DEL 
PROGRAMA PROMARQ) 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR EL ARQ. MARIO MERCADO Y AVALADO POR LA SECRET. 
ACADÉMICA DE LA FAUD, Y PROCEDER A CAMBIAR LA DEDICACIÓN DEL DOCENTE, EN LA CÁTEDRA DE 
EQUIPAMIENTO, DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE A PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, VIANNA, BUFFA, ELICABE, ÁVILA. 
La Decana explica que todos los Expedientes con solicitud de cambio de dedicación son derivados de los inconvenientes 
que se suscitaron cuando llegaron las partidas de cargos de Profesores Asistentes con Dedicación Exclusiva provenientes 
del  PROMARQ. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 



 35998/2012 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LA DESIGNACIÓN DE LA ARQ. GABRIELA ERASO EN UN 
CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. DE LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA III (EN EL MARCO DEL 
PROGRAMA PROMARQ) 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR SECRET. ACADÉMICA DE LA FAUD, Y ACEPTADO POR LA 
ARQ. GABRIELA ERASO Y PROCEDER A CAMBIAR LA DEDICACIÓN DE LA DOCENTE, EN LA CÁTEDRA DE 
MORFOLOGÍA III, DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE A PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, SOTTANO, VIANNA. 
El consejero arq. Olguín pregunta si los cargos con Dedicación Simple quedan liberados 
La Decana explica que a veces se aúnan dos Dedicaciones Simples para generar una Dedicación Semiexclusiva.  
El Secretario señala que algunos de los cargos con Dedicación Simple quedan liberados. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 35907/2012 - LANZILLOTTO, CLARISA. SOLICITA CAMBIO DE DEDICACIÓN DOCENTE EN LA CÁTEDRA DE 
MATEMÁTICA I A Y II. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR LA ARQ. CLARISA LANZILLOTTO Y AVALADO POR LA SECRET. 
ACADÉMICA DE LA FAUD, Y PROCEDER A CAMBIAR LA DEDICACIÓN DE LA DOCENTE, EN LA CÁTEDRA DE 
MATEMÁTICA I A Y II, DE PROF. TITULAR DEDIC. SIMPLE A PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, SOTTANO, ELICABE, ÁVILA. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 38724/2012 - SECRET. DE INVESTIGACIÓN. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO E 
INSTITUCIONAL LAS V JORNADAS DE INVESTIGACIÓN ENCUENTRO Y REFLEXIÓN. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: APROBAR Y DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO E INSTITUCIONAL LAS V JORNADAS DE 
INVESTIGACIÓN ENCUENTRO Y REFLEXIÓN. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, SOTTANO, ELICABE, BUFFA, ÁVILA. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 26470/2009 - H.C.D. FAUD. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN REFERENTE A LEY 14.771 (FONDOS 
PROCEDENTES DE LA DISTRIBUCIÓN DE BENEFICIOS DE YMAD - YACIMIENTOS MINEROS AGUAS DE 
DIONISIO) 
ADJUNTA: NOTA 3594/2009 – ARQ. RAÚL HALAC. ELEVA INFORME REALIZADO PARA EL ISEA, POR LA DRA. 
INÉS NOHER Y ARQ. RAUL HALAC.  

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: PASAR A ARCHIVO, DE ACUERDO A LO EXPRESADO EN EL EXPTE. UNC 21684/2010. 
FIRMAN: PESCHIUTTA, VIANNA, BUFFA, ÁVILA. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
PROFESORA CONSULTA 

111...    53638/2011 - DOCENTES FAUD. SOLICITAN DESIGNACIÓN COMO PROF. CONSULTA DE LA ARQ. MARÍA 
DEL CARMEN FRANCHELLO DE MARICONDE. 

 CON DICTAMEN DE LA COMISIÓN ASESORA 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
CAMBIOS DE DEDICACIÓN 

222...    39628/2012 – SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA MODIFICACIÓN DE LA DEDICACIÓN DEL CARGO DOCENTE 
DEL ARQ. MARTÍN R. LOPEZ EN LA CÁTEDRA HISTORIA III (EN EL MARCO DEL PROYECTO PROMARQ) 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

333...    34253/2012 – FRONTERA, VALERIA DEL CARMEN. SOLICITA CAMBIO DE DEDICACIÓN DE CARGO 
DOCENTE (PROGRAMA DE UNIFICACIÓN DE CARGOS DOCENTES) 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ADSCRIPTOS Y ALUMNOS ADSCRIPTOS 

444...    38036/2012 - PROF. TITULAR HISTORIA DE LA ARQUITECTURA II A. SOLICITA CERTIFICACIÓN COMO 
ADSCRIPTA FORMADA DE LA ARQ. LUCIANA ROGGIO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

555...    NOTA 3906/2012 - MONTENEGRO, JORGE. ELEVA INFORME ADSCRIPTAS FORMADAS ARQS. PALLAS, 
SCHIAVONI Y LUCERO ANTONIETTI. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

666...    NOTA 3905/2012 - MONTENEGRO, JORGE. ELEVA INFORME ALUMNA ADSCRIPTA PÍA RECABARREN. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=NOTA-UNC:0003906/2012


777...    38041/2012 - PROF. TITULAR HISTORIA DEL DISEÑO INDUSTRIAL II. SOLICITA CERTIFICACIÓN COMO 
ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA DE LUISINA ZANUTTINI. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

888...    38038/2012 - PROF. TITULAR HISTORIA DE LA ARQUITECTURA II A. SOLICITA CERTIFICACIÓN COMO 
ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA DE YOHAMA GISEL OTTERO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

 

999...    8044/2012 - PROF. TITULAR HISTORIA DE LA ARQUITECTURA II A. SOLICITA CERTIFICACIÓN COMO 
ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA DE FLORENCIA ANALÍA PRATO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

111000...    37823/2012 - PROF. TITULAR MORFOLOGÍA II B. ELEVA INFORME REFERENTE A EVALUACIÓN DEL 
ALUMNO ADSCRIPTO ÁLVARO CORIA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 RESOL. Nº 523/12. HACER LUGAR A LO PROPUESTO POR EL H.C.D. DE LA FAUD EN SU RESOL. Nº 103/2012 Y, 
DESIGNAR EL COMITÉ EVALUADOR DEL DPTO. MORFOLOGÍA E INSTRUMENTACIÓN, QUE ANALIZARÁ LOS 
MÉRITOS ACADÉMICOS Y LA ACTIVIDAD DOCENTE DE LOS PROFESORES CUYAS DESIGNACIONES POR 
CONCURSO VENZAN ENTRE EL 1/11/11 Y EL 31/10/12.  

 RESOL. Nº 524/12. HACER LUGAR A LO PROPUESTO POR EL H.C.D. DE LA FAUD EN SUS RESOL. Nº 118/12 Y 
104/2012 Y, DESIGNAR LOS COMITÉS EVALUADORES DE LAS COMISIONES Nº 1 Y 2 DEL DPTO. CIENCIAS 
SOCIALES, QUE ANALIZARÁ LOS MÉRITOS ACADÉMICOS Y LA ACTIVIDAD DOCENTE DE LOS PROFESORES 
CUYAS DESIGNACIONES POR CONCURSO VENZAN ENTRE EL 1/11/11 Y EL 31/10/12.  

El consejero arq. Pilatti pregunta cuál es el mecanismo de las designaciones de los Comités Evaluadores. 
La consejera arq. Barrionuevo explica que la elección se realiza en la Comisión de Enseñanza, por sorteo, sobre un 
Listado elaborado por Secretaría Académica, al igual que se procede para la designación de los Jurados de Concursos. 
El consejero ing. Elicabe pregunta si se podría hablar de Áreas, en lugar de Departamentos. 
La Decana responde que sí. 

 RESOL. Nº 532/12.  

 RESOL. Nº 567/12.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RESOL. Nº 1777/12.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 845 HASTA EL Nº 885   

 

7. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 846, 847, 848, 852, 853, 859, 860, 861, 862, 865, 
866, 873, 874, 879   

 
APROBADAS 
 

8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 CONSEJERA CONTRAPISO CECILIA BANHOS. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN PARA SOLICITAR AL 
CONCEJO DELIBERANTE FORMAR PARTE DE LA COMISIÓN QUE DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA DE 
CONVENIOS URBANÍSTICOS. 

La consejera Banhos lee el Proyecto por el cual se solicita que el Consejo de la Facultad sea invitado a participar en la 
Comisión del Concejo de la Municipalidad, para asesorar y emitir opinión sobre el Proyecto de Ordenanza que está en 
discusión. 
La Decana señala que habría que averiguar si se puede participar en esa Comisión, y por otro lado sugiere que se 
organicen Jornadas de debate en la Facultad la semana próxima, y se invite al arq. Giunta, quien forma parte de esa 
Comisión en el Concejo Deliberante. 
La consejera Banhos informa que el próximo martes se reúne la Comisión de Legislación General, del Concejo de la 
Municipalidad. 
La Decana recuerda que el Convenio que existía entre la Municipalidad y la Facultad quedó sin efecto, al cambiar la 
Gestión. Asimismo sugiere que se averigüe quién asiste a esa nueva Comisión y quién la preside. 
El consejero arq. Pilatti expresa que esta gestión habría que efectuarla formalmente. 
La consejera arq. Buffa expresa que en la Gestión anterior los debates eran públicos y ahora no lo son. 



La consejera Banhos dice que se debería solicitar al Concejo Deliberante tener voz y voto en los debates referentes a la 
ciudad. 
La Decana recuerda que la Facultad puede solicitar participar, emitir su opinión, pero los Concejales electos son los que 
votan los Proyectos. 
PASA A DECANATO 
 

9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: miércoles 05 de setiembre de 2012 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria, a la hora diecinueve y cuarenta y cinco minutos del día 
quince de agosto de dos mil doce y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día cinco de setiembre de dos mil 
doce. 
 

 


